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В настоящий отчет могут вноситься поправки. Поправки должны направляться за 
подписью одного из членов соответствующей делегации в течение одной недели после 
даты издания на имя начальника Секции редактирования официальных отчетов, комната 
DC2-750 (Chief, Official Records Editing Section, room DC2-750, 2 United Nations Plaza). 

Поправки будут изданы после окончания сессии в отдельном для каждого комитета 
документе, содержащем только исправления. 
 

02-74172 (R) 
*0274172* 

Пятый комитет 
 

Краткий отчет о 36-м заседании, 
состоявшемся в Центральных учреждениях, Нью-Йорк, в четверг, 12 декабря 2002 года, в 15 ч. 00 м. 
 

Председатель: г-н Шарма . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  (Непал) 
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  Заседание открывается в 15 ч. 20 м. 
 

  Организация работы 
 

1. Председатель говорит, что ему сообщили, что прежде, чем приступать к 
принятию проектов решений и резолюций, представленных им, члены Комите-
та желают провести дополнительную работу по еще не рассмотренным вопро-
сам. Поэтому он предлагает перенести официальное заседание на более позд-
ние сроки и продолжить неофициальные консультации. 

2. Предложение принимается. 

3. Г-н Наккари (Сирийская Арабская Республика) говорит, что его делега-
ция хотела бы сделать особое замечание по пункту повестки дня, касающемуся 
расписания конференций: 2002 год является первым годом, когда этому вопро-
су не было придано требуемого приоритетного значения или уделено должного 
внимания, и для его обсуждения было запланировано недостаточное число за-
седаний. Он надеется, что это не станет прецедентом. Указанный вопрос дол-
жен быть рассмотрен в ходе возобновленной сессии Комитета. Его делегация 
стремится проявлять гибкость при удовлетворении пожеланий других, однако в 
настоящее время, как представляется, желания проводить дальнейшее обсуж-
дение этого вопроса не наблюдается. Он хотел бы подчеркнуть, что данный во-
прос был включен в повестку дня Комитета в силу мандата, принятого всеми 
делегациями. Для рассмотрения этого вопроса надлежащим образом следовало 
бы предусмотреть надлежащее число заседаний, и не отказываться от даль-
нейшего обсуждения. 

4. Председатель говорит, что он принимает к сведению просьбу представи-
теля Сирийской Арабской Республики. 
 

  Заседание закрывается в 15 ч. 30 м. 
 


